

AU MORNE. Le Haras ouvre grand ses portes

«*Le cheval, ce n'est pas un sport luxueux, accessible à quelques privilégiés seulement. Je souhaite casser les codes.*» Et c'est en organisant une journée portes ouvertes totalement gratuite pour tous les Mauriciens, que Sultana Gallion, fondatrice du Haras du Morne, veut transmettre ce message. Le cheval c'est aussi une thérapie, contribuant au bien-être. Le cadre somptueux du Morne sert d'écrin à cette journée, demain, de 9 h 30 à 18 h 30. Elle est dédiée aux enfants et adultes de la région qui manquent de loisirs et sont loin des facilités, grâce notamment à un service de minibus qui sera mis à leur disposition, mais pas que. «*Tous sont les bienvenus.*»

Au programme : des spectacles d'animaux et de chevaux (notamment un extrait du spectacle *Équinoxes*, qui sera joué au Château de Labourdonnais du 26 au 28 avril), de la danse, de la musique de chanteurs locaux, des promenades en calèche et à poney, une tombola, du *face painting*, des ateliers de recyclage, la mise en terre de plantes endémiques...

Chaque enfant repartira avec une plante pour la faire pousser chez lui. Car cet événement est aussi organisé dans le cadre du «*Earth Day*». Les boissons, la nourriture seront également gratuites. Joie, détente et partage... Pour Sultana Gallion, cette transmission est fondamentale.

